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　本日は、アシスタントガバナー内藤様をお迎
えし短い時間ですが卓話よろしくお願いします。
　私は会員の皆様にお仕えする立場だと自分に
言い聞かせ、何か出来ることはないかと思い今
までの会長様のご挨拶の中で私には真似は出来
ないと考え、少しでも喜んで頂けないか、会員
の誕生日の新聞を発行し当時の記事を楽しむ、
当時過ごしたあの日へタイムスリップ、昭和２
８年２月１日を境にテレビ欄になります等の説
明をして、最後にロータリーのお話で締めくく
ります。
　今回、久世会員の誕生日プレゼントをします。
現在の天津甘栗太郎の元祖（北澤重蔵）であり、
この年が創業年とされる。
　ロータリーでは１９３２年四つのテスト創案
（ハーバード・テーラー）１９３３年（ロータ
リアン間の取引関係）を発表。一都し一ＲＣ制
廃止。など

担当：会長・前会計

第 1548 回 例会　7/23( 水 )

定時総会（前年度決算承認）
１００万＄

会長挨拶　続き

・北澤　重蔵（きたざわ　しげぞう）
　１８８０（明治１３）～
　１９３２．１２．３１（昭和７）
　大正・昭和期の実業家（甘栗太郎）
　埋葬場所：６区　１種　１２側

  

    

出席報告

会員数：34名
出席数：27/34名

欠席者：7名（出席免除 5名　94.12%）
出席率：79.41%

担当：会長・幹事

第 1547 回 例会　7/19( 土 )

クラブアッセンブリ―（２）
ガバナー公式訪問・岐阜５クラ
ブとの合同例会

担当：会長・幹事

第 1546 回 例会　7/9( 水 )

クラブアッセンブリ―（１）
事業計画（ガバナー補佐訪問）

    

ニコニコBOX（敬称略）

内藤　悊雄：今年度、岐阜Ａグループガバナー
　　　　　　補佐を務めさせていただきます。
　　　　　　１年間ご協力をお願いします。   
岡田一二三：アシスタントガバナー内藤様をお
　　　　　　迎えして。宜しくお願いします。   
若山　和正：昨日、今日と高山城にてお茶会と
　　　　　　食事会をしてきました。    
川島　明雄：また一年間お世話になります。   
一瀬喜美子：本日初めての参加です。よろしく
　　　　　　お願いします。     
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委員会・同好会報告事項（敬称略）

    

・ロータリー情報委員会：永瀬委員長    
ＩＧＭを年５回開催し、全員の方に参加して頂
きます。また、新入会員予定者にロータリーク
ラブにおける責務および情報を提供します。   
・職業奉仕委員会：西垣委員長     
会長の就任あいさつの中に、「自らの職業に誇
りを持ち、また他の職業にも理解を持つことが
出来れば」とあります。職場例会では、皆さん
の知らないような場所を選考し、他の職業の理
解を得られるようなことをしたいと思います。   
・社会奉仕委員会：早川委員長     
基本方針としては、地域に喜んでもらえる社会
奉仕を目指し、世界にも目を向け今後の活動を
考えていきます。活動内容としては、若松学園
への支援、献血、長良川清掃を中心として行い、
また、昨年皆さんに支援して頂いたラオスの小
学校への支援もしていきたいと思います。   
・新世代育成委員会：原尾委員長     
岐阜北ロータリーカップバレーボール大会を協
賛し、地域の青少年育成を行います。    
・インターアクト委員会：長野委員長    
事業としては、８月９日、１０日にインターア
クト年次大会を四日市で開催します。これがメ
イン事業ですのでよろしくお願いします。   
・国際奉仕委員会：波多野委員長     
昨年同様、国際奉仕委員会としての活動は少な
いが、会員数が増えていけば留学生の招致など
も考えていかなければならないが、とりあえず、
アースバンク倶楽部への協賛がメインになりま
す。         
・財団委員会：竹村副委員長     
基本方針は、ロータリー財団への理解と協力の
推進ということで、皆様方にロータリー財団へ
の協力をお願いしたいというのが基本です。   
・米山奨学委員会：河村委員長     
米山奨学会の趣旨及び目的・意義等の理解を会
員に深め協力を要請する。      
・Ｓ・Ａ・Ａ委員会：原尾副委員長    
例会上の品位と秩序を維持し、会員やクラブ訪
問者に対し、魅力ある例会上の運営に務めます。  
        

社会奉仕委員長　早川　悟史          

８月３日（日）長良川河畔にて清掃活動を行い
ます。岐阜グランドホテルの駐車場に午前６時
半の集合です。
出欠の案内を回覧しておりますのでよろしくお
願いします。          
          
          
       幹事報告事項

＜幹事報告＞          
本日、理事役員会を開催します。          

                

例会行事（敬称略）

＜事業計画＞          
・クラブ奉仕委員会：安藤武司委員長          
クラブ奉仕、７部門の委員会の運営が円滑に実
施されるよう務めていきます。          
・出席委員会：安藤武司委員長          
クラブ出席への向上を計るとともに、メーキャ
ップの完全履行を奨励する。また、出席義務の
各行事においては、委員長または代理をもって
義務を果たすよう推進します。          
・会報・広報委員会：辻委員長          
クラブ会報を作成しホームページに掲載するこ
とで、例会等の記録を残していきます。また、
広くロータリー活動を広報し、かつ会員増加に
つながる活動をしていきます。          
・親睦交流委員会：前田委員長          
委員会の活動を通じ、会員相互の好意と友情を
深めます。今期の氷見との合同例会は、我々が
訪問する年ですので、しっかり設営させていた
だきます。また、観桜例会については、昨年は
任意で行いましたが、今年は通常例会として行
います。          
・プログラム委員会：松野委員長          
会長の方針に沿って、プログラムの運営と、プ
ログラム立案をしていきます。９月に早朝例会
を予定しています。          
・会員増強委員会：波多野委員長          
昨年はたくさんの入会者がありましたが、退会
者もいますので、今年は会員増強・維持である
ことを念頭にし、限りない増強を目指します。
８月のクラブフォーラムで、新しい入会のパン
フレットを皆様に配布します。          
・会員選考・職業分類委員会：岡田忍委員長          
新入会員の推薦を受けて活動する委員会であり
ますが、一人でも多くの推薦があるように会員
と協力して活動していきます。          

ガバナー補佐挨拶（敬称略）

岐阜Ａグループガバナー補佐　内藤　悊雄

　今年度、岐阜Ａグループのガバナー補佐を務
める事になりました、岐阜西ＲＣ所属の内藤悊
雄であります。岐阜北クラブの皆様方には、一
年間お世話になりますが宜しくお願いします。
　貴クラブには、電気工事で同業の長野鉄司さ
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  ガバナー補佐挨拶　続き

ん、通信工事で関連のある元ガバナー補佐森本
時夫さんほか多数の知人がおられます。
貴クラブは昭和５７年６月に創立され、今年３
３年目を迎えられる、歴史と伝統の持ったクラ
ブであります。今までに、多くの栄えあるクラ
ブ活動の受賞をされておられます。特に、米山
功労クラブ・ロータリー財団協力優秀賞は数多
く受賞されておられ、顕著であります。米山奨
学生寄付・ロータリー財団寄付に非常に熱心な
クラブとだとご推測します。日頃はご貢献あり
がとうございます。心からお礼申し上げます。
また、今年度の年次活動計画書を事前にいただ
き、あまりの立派さに感銘を受けました。活動
計画・カレンダー・会員名簿まで内容が充実し
ていて、一つのポケットブックとしてコンパク
トに収められています。多額の費用をかけて作
成された物と思います。会員増強の際、非常に
インパクトもあり、良いツールとして活用でき
ると思います。ぜひ、大いにご活用される事を
願っております。
また、社会奉仕事業部門においても貴クラブは、
地元、社会福祉法人児童養護施設若松学園への
ご支援を長年に亘って継続してこられ、素晴ら
しいボランティア活動をしておられます。その
他、岐阜北ＲＣカップパレーボール大会、献血
例会、長良川清掃等の社会奉仕活動を積極的に
行っておられます。日頃のたゆまぬご努力に敬
意を表します。
会員増強では、今年度末　会員数４０名を目標
にしておられ、高いハードルの目標を岡田会長
は掲げられています。また、職業奉仕では、「
自分の仕事を職業を通じてしっかりとやりきる。
自分の職業に誇りをもち、他の職業にも理解を
持つ。毎週例会に出席する事を習慣化する。」
が大事であると岡田会長は言われておられます。
私もまったく同感であると日頃から思っていま
す。
私自身も自分職業（電気工事業）に誇りをもち、
しっかりとやりきり、企業経営をする事。やが
てこれが社会ニーズ・社会貢献・社会奉仕につ
ながると思います。
　例会前、岡田会長・谷田幹事・安藤副会長様
方と懇談をさせていただき、クラブの実情を知
る有効な時間を作らせていただきました。
ガバナー補佐の一番の役割はクラブとガバナー
とのパイプ役であります。出来るだけ分かり易
くガバナーのお考え・方針をクラブ会員の皆様
にお伝えする事です。私自身まだまだ勉強不足、
道半ばで、１００％十分にお伝えする事は出来
ないかと思いますので、宜しくお願いします。
来週７月１９日　岐阜ＡグループＩＭ・ガバナ

ー公式訪問合同例会があります。当日、宜しく
お願いします。
最後に少しだけお時間をいただいて、私の役目
である、ＲＩ会長及びガバナーの方針等を簡単
にご照会します。活動計画書にも詳しくありま
すがご了承下さい。
・ＲＩ会長　
　ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン（台湾　台北ＲＣ）
・ＲＩ会長　テーマ　
　「ロータリーに輝きを」　
　（ライト　アップ　ロータリー）
・ＲＩ会長方針　
　ロータリーデーの開催
　会員増強の挑戦・ロータリーファミリーへの
　展開
　ポリオの撲滅
・ガバナー　
　石垣智康（多治見西ＲＣ）
・ガバナー　テーマ　
　「耳を傾け、ロータリーに活力を」
・ガバナー方針（ＲＩ会長賞の挑戦）
　会員増強と退会防止・出席率の向上
　重点分野に関する奉仕プロジェクトへの参加
　ロータリーファミリーへの展開への展開に向
　けて
　（ロータリーデーの開催）
　ガバナー賞の創設
　新しい奉仕活動に取り組んだクラブを表彰
　従来奉仕活動にアレンジして、新しい企画を
　取り込み工夫をしたクラブを表彰

    　 　　　会報・広報　７月担当　辻　　博

次回例会のご案内

第１５４８回　例会 ７月２３日（水）
定時総会（前年度決算承認）
１００万＄

       
担当者：会長・前会計


